## REPUBLICA DE CHILE I. MUNICIPALIDAD DE LEBU

## REUNION DE CONCEJO N° 27.-

Siendo las 18,00 hrs. del día Martes 05 de Julio de 1994, se dá comienzo a la reunión N° 27 del Concejo Municipal de Lebu, con la presencia del Sr. Alcalde Titular Don Walter Ramírez. Urquieta, y los Concejales Sres. Aldo Pinto Canida, José Manuel Poblete Salas, Jaime Bahamondes Cabrera, René Millar Valdebenito y Guillermo Casanova Carvajal. También se encuentran presentes Don Patricio Figueroa a cargo de la Grabación, Don Carlos Matamala en la parte difusión, y el Secretario Municipal en su calidad de Secretario del Concejo.

La tabla a tratar en esta reunión es la siguiente :

- 1.- Lectura al Acta anterior.-
- 2.- Correspondencia recibida y despachada.-
- 3.- Cuenta del Presidente.-
  - 4.- Asuntos Pendientes.-
  - 5.- Varios.-

El Sr. Alcalde comienza la sesión otorgando la palabra al -Secretario del Concejo quién dá lectura al acta de la sesión anterior N° 26 la que es aprobada sin observaciones.

Posteriormente, y como no hay correspondencia recibida o despachada, se pasa inmediatamente al punto cuenta del Presidente del Concejo.

En este punto el Sr. Alcalde informa que el día Viernes de la semana pasada, fué invitado a Santiago con los demás Al caldes de la cuenca del Carbón o del Golfo de Arauco, esta reunión fué presidida por Don Genaro Arriagada, el Sr. Ministro del Interior, el Subsecretario de Economía., los Sres. Bitrán y Castillo de la Corfo, el Sr. Julio Valladares del Cense, el Sr. Oscar Ferrel de Vialidad, además de varias personas del Ministerio del Interior, en esa reunión se estudió los planes de inversión adicional que tiene el gobierno para invertir en esta zona, fué una reunión bastante larga, agrega que él insistió en algunos proyectos importantes para noso tros como es el camino de la Costa, el puente etc.

Respecto al Puente se conversó en la alterna tiva entre construir un puente nuevo con un costo de - 600 millones o reparar el actual, con un valor de 300, - en todo caso esto comenzaría en Septiembre.

Otra reunión a la que asistió continúa el Sr. Alcalde, fué la de hoy día con el Sr. Felipe Sandoval, se esta - bleció que el Sr. Mario Castillo será el Coordinador entre la Corfo y esta zona, incluso el Sr. Castillo vendría a cada Comuna, lo otro es que se formó un nuevo Organismo en reemplazo de la Agencia de Reconversión del Carbón.

Además, continúa el Sr. Alcalde hoy en la tarde se acaba de realizar una reunión con el Sr. de la Corfo de San - tiago y un Empresario Pesquero de San Antonio quien está pensando invertir en Lebu, en principio sería una am - pliación de su planta productora de Hielo y una Filetia-dora, posteriormente puede ser también una Fábrica de Harina de Pescado. En esta reunión se manifestó como - importante para ellos el hecho que se rellene la laguna que está atrás del Muelle.

El Sr. Poblete agrega que lo bueno es que esta persona es conocida por los Pescadores de Lebu puesto que ha trabajado bastante con ellos.

Posteriormente el Sr. ALcalde informa que para este - Miércoles que viene está invitado por el Senador Cantua-rias, a una sesión especial del Senado, donde se va a tratar el tema del Carbón, y solicita si algún Concejal lo puede acompañar, esto es este Miércoles en la sesión de la tarde.

Se decide que el Concejal Millar viaje con el Sr. Alcalde.

El Concejal Pinto solicita la palabra y manifiesta que desea dejar establecido su disconformidad por el discurso por el Sr. Pelipe Sandoval, y que los proyectos que se ofrecen a cambio no son en nada interesante. La única - excepción sería la posibilidad de un nuevo Puente.

## HOJA Nº 3 DEL ACTA Nº 27 DEL 05.07.94.-

Además el Concejal Pinto consulta si ya están hechos los estudios de los desagues de Aguas Lluvias, a lo que se contesta que se están haciendo.

El Concejal Millar solicita la palabra e indica que él se suma a las opiniones del Concejal Pinto y propone que se saque un acuerdo de concejo para exigir mayores proyec - tos para Lebu, menciona especialmente el proyecto de - circunvalación, a lo que se le indica que ese proyecto - está listo y su primera etapa comienza ahora en Septiem - bre.

Posteriormente el Sr. Alcalde indica que el Sr. Drago Domancic lo llamó por teléfono solicitándole informa ción sobre nuevas necesidades de proyectos que ellos pue
dan financiar.

Continua el Sr. Alcalde, diciendo que asistió también a una reunión con la Asociación Regional de Municipalida - des, en la Comuna de San Carlos. En esa reunióna él le correspondió hacer uso de la palabra y se refirió al problema del Carbón y también al problema del By-pass.

Se cede la palabra al Concejal Poblete, quién fué uno de los que acompañó al Alcalde en esta reunión y él in dica que la reunión fué muy positiva y que estuvo muy bién la intervención de Don Walter pués expuso el pro blema del carbón que allá no todos conocían. Agrega que se conversó bastante del problema de los Forestales que no dejan ningún recurso para los pueblos chicos. Luego expone el Concejal Millar, quién dice que aparte que la formación de la directiva haya sido por cuotéo político, llamó la atención que no hubo ningún problema que el Alcalde llegara con dos Concejales invita dos, por lo tanto no hay ningún impedimento para par ticipar en ese tipo de reuniones, propone confeccionar un documento solicitando a la Directiva Regional la Asociación Chilena de Municipalidades tome una posición respecto al problema del carbón.

El Sr. Alcalde propone que se solicite al Capítulo - Regional que sesione una vez en esta Provincia y allí plantear el tema.

. . . . /

## HOJA N° 4 DEL ACTA N° 27 DEL 05.07.94.-

Se aprueba lo propuesto por el Sr. Alcalde.

Por último se conversa un poco sobre aspecto de funcio - namiento interno del Capítulo Provincial de Municipali - dades y se dá por terminada la sesión, siendo las - - 19,00 horas.

7

WALTER DARIO RAMIREZ URQUIETA PRESIDENTE

acco de

ALDO ITALO PINTO CANDIA

JOSE MANUED POBLETE SALAS

JAIME H. BAHAMON CABRERA

RENE MILLAR VALDEBENITO

GUILLERMO CASANOVA CARVAJAL

GUIDO HIPOLITO FIGUEROA CERDA

SECRETARIO CONCEJO